

résidences immobilier

M-oi marseille 10ème vous propose à la vente un t2 de 55 m² avec jardin privatif et parking. Situation et contexte :situé dans le 10ème arrondissement de marseille, cet appartement se trouve à proximité des commerces et des transports en commun, offrant un accès facile aux commodités locales. Description intérieure :cet appartement de 55 m² est situé au rez-de-chaussé d'un petit immeuble, garantissant une accessibilité aisé. La pièce de vie spacieuse et lumineuse de 32 m² s'ouvre sur un extérieur privatif de 65 m² avec terrasse et jardin. Le coin cuisine est équipé et fonctionnel. La chambre ...

M-oi marseille 10ème offers for sale a $55~\text{m}^2$ t2 with private garden and parking. Location and context:located in the 10th arrondissement of marseille, this apartment is close to shops and public transport, offering easy access to local amenities. Interior description:this $55~\text{m}^2$ apartment is located on the ground floor of a small building, guaranteeing easy accessibility. The spacious and bright $32~\text{m}^2$ living room opens onto a $65~\text{m}^2$ private exterior with terrace and garden. The kitchen area is equipped and functional. The master bedroom of almost $17~\text{m}^2$ has a shower area. Exterior advantages:the ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence













